

40 randonneurs à vélo font la promotion de la Véloroute V 85

Voie verte | Ils militent pour le projet de relier Moissac à Quissac.

Une quarantaine de cyclorandonneurs arrivent en ville **mardi 7 juillet**. Après avoir longé le Tarn par la route des tunnels, ils passeront par Saint-Izaire et feront étape au camping municipal.

Tous participent à une randonnée cycliste militante organisée par l'association toulousaine Deux pieds deux roues. L'objectif est de promouvoir la Véloroute V 85 qui doit relier Moissac, dans le Tarn-et-Garonne, à Quissac, dans le Gard, soit une distance de 380 km. Ce projet s'inscrit dans le cadre d'une liaison de la Garonne à la Méditerranée de 660 km.

Les participants sont partis de Moissac le 3 juillet et arriveront à La Grande-Motte le 13. Une véloroute, c'est un itinéraire cyclable jalonné, continu et sécurisé. Elle emprunte des petites routes à faible trafic, des pistes cyclables dans les traversées de villes, des voies vertes créées sur d'anciennes voies ferrées, chemins de halage, chemins ruraux, pistes forestières, etc.

Cette véloroute est déjà arrêtée au niveau national, mais les travaux avancent trop lentement et ne sont même pas décidés en Aveyron. À chaque



■ L'association Deux pieds deux roues en route pour la création d'une voie de la Garonne à la Méditerranée.

étape, cyclistes et clubs locaux sont invités à participer. Ce projet de véloroute V 85 est inscrit dans le schéma national des véloroutes et voies vertes et dans celui des régions Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon.

Selon Deux pieds deux roues, les conseils départementaux doivent décider la réalisation. Mais la situation est très inégale selon les départements. Certains n'ayant pas encore décidé de réaliser la véloroute, alors que le Gard et l'Hérault planifient la construction

d'une voie verte de qualité. Mercredi 8 juillet, les cyclotouristes iront visiter les caves de Roquefort et Pastoralia. Jeudi 9, ils se rendront à La Cavalerie (lire également tous les détails en P. 7) et à L'Hospitalet-du-Larzac. Vendredi 10, ils auront la possibilité de faire deux boucles au choix sur le plateau du Larzac et samedi 11 juillet, ils prendront la direction du Vigan.

► En Aveyron, la V 85 comprend 100 km. Selon Deux pieds deux roues, une voie verte de 8 km est

créée à Saint-Affrique. Le prolongement jusqu'à Vabres-l'Abbaye (4 km) serait facile à réaliser et une demande a été faite aux mairies. Le Département n'a rien décidé et deux communautés de communes ont commencé quelques aménagements. En amont du passage des cyclotouristes, l'association a participé à une réunion de travail avec Joël Atché (Parc) et Yves Lopez (communauté de communes du Saint-Affricain) sur les projets d'aménagement de la voie verte Saint-Affrique Saint-Jean-d'Alcapiès.

7 Juillet 2015 Midi Libre

- page 51 Affrique -